

Medien-Mitarbeit

Mitarbeit in zahlreichen SFB ‚SFBeat‘-Sendungen; Interviews zu Fragen der Jugendarbeit, Jugendberatung, Heimerziehung und des Betreuten Jugendwohnens von 1983 bis 1988

Interviewpartner „Jugendpsychiatrie in Berlin“ im Sender Freies Berlin am 21.11.1988

„Experte“ in der TV-Talkshow „Hallo - IA“, Thema: „Krisendienste für Jugendliche“ am 31. Mai 1994, 16 bis 18 Uhr

„Ghostwriter“-Zuarbeit für Radio 3 / Gulliver, Thema „Jugendarbeit in Berlin“, Sendung am 01. September 2000, 17 bis 18 Uhr

Interview mit der Berliner Morgenpost „Taschengeld spätestens ab dem 1. Schuljahr“ am 27. Juni 2009

N 24 'Deutschland akut!' Talk (angefragt 2012) mit Friedemann Schultz

Interview im ZDF-Morgenmagazin am 20. September 2012, Thema: Service/Taschengeld: "Bar oder mit Karte"

Gremien-Arbeit

Vorstand der Fachgruppe „Kirchliche Mitarbeiter in der ÖTV Berlin“, 1977 bis 1980

Mitarbeit in der zentralen Planungsgruppe „Jugendhilfe“ der Diakonischen Akademie Stuttgart von 1979 bis 1983

Entwicklung des „Jugendhilfebereichs“ in der Alternativen Liste Berlins 1982 bis 1989

Gründung, Leitung und Koordination des „Arbeitskreises Jugendberatung und Wohnen Berlin“ von 1986 bis 1997

Mitglied des Kuratoriums des Pestalozzi-Fröbel-Hauses (Stiftung Öffentlichen Rechts) - Erzieherfachschulen und Sozialpädagogische Praxis und Mitarbeit im Unterausschuss „Finanzen und Planung“ von 1992 bis 2000

Mitglied im Landesvorstand des Humanistischen Verbandes 1993 bis 1995

Mitglied des Unterausschusses „Erzieherische Hilfen und Familienpolitik“ des Landesjugendhilfeausschusses Berlin von 1994 bis 2000

Vorstand beim Träger „Aktion 70 e.V.“ Berlin von 1997 bis 1999

Mitarbeit im „Berliner Rechtshilfefonds Jugendhilfe e.V.“

Mitgliedschaft im „Archiv der Jugendkulturen e.V.“

Mitgliedschaft im "Archiv der Zukunft"

Mitgliedschaft im "Wikimedia Deutschland e.V."

Vorträge, Konzeptberatung

Konzeptentwicklung und Implementierung der „Spinne / Boje“, Anlauf- und Beratungsstelle für Schüler, Berlin-Wedding c/o Diakonisches Werk Stuttgart / Berlin, 1980 bis 1984

Vortrag „Jugendlichenrechte“, Projekttag im Ehlers-Gymnasium Steglitz, 10.05.1999

Vortrag „Ist die Angst älterer Menschen vor jugendlicher Gewalt berechtigt“, Familienwoche im Nachbarschaftsheim „Mittelhof“ Berlin-Zehlendorf, 29.10.1998

....